



風薫る5月

風薫るさわやかな季節になりました。新年度が始まって3週間が過ぎ、1年生もすっかりとランドセル姿が板についてきました。全校児童の朝のあいさつの声も日に日に元気な声が出るようになってきています。また、新しい学年にも少しずつ慣れ、落ち着いて学習する姿が見られます。ゴールデンウィーク後も、引き続き、学校生活を安心して送れるように取り組んで行きたいと思えます。ひきつづきご支援・ご協力をお願いいたします。

楽しい大型連休を過ごすために

① 校外生活での事故防止

- ・ 交通ルールやマナーを守ること。
- ・ 自転車に乗るときはヘルメットを着用するなど安全に気をつけること。
- ・ スケートボードやキックボードは道路や橋では使わないこと。
- ・ 河川や用水及び海岸沿い等の危険な場所に立ち入らないこと。
- ・ 火遊びは絶対にしないこと。

② 不審者対策

- ・ 外出する際は、外出先・帰宅時間を家の人に伝えてから出かけること。午後6時には家に帰っているようにすること。
- ・ 万が一、不審者に遭遇したら、「いかのおすし」で行動すること。

③ 規則正しい生活

- ・ 早寝・早起き・朝ご飯をしっかりと食べる等、連休中も**規則正しい生活で過ごす**こと。

④ ゲームやインターネット

- ・ ゲームやインターネットを使用する時、家の人と相談し決めたルールを守ること。

授業参観・懇談会へのご参加ありがとうございました

4月初めには、クラスの場所や担任の先生が変わったことにより、子どもたちの中には緊張感や不安があった子もいたかと思いますが、だんだんその環境にも慣れてきて、一人一人のがんばりが現れてくるようになったと感じています。お子様の様子はいかがだったでしょうか。これからも子どもたち一人一人が持っているキラキラした宝物を見つけ、その宝物がさらに磨かれていくように関わっていきたくと考えています。

新金沢型学校教育モデル

今年度より、主体的にデジタル社会と関わる力を育むために、デジタル科が新設されました。プログラミングやドローンの操作など先端技術体験を行ったり、教科の学習の中で ICT をさらに活用したりしていきます。学習を行った学期には、通知表で子ども達の学習の様子などをお知らせする予定です。